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O Vereador Emerson Pott, PP, saudou a todos e fez um agradecimento ao Deputado 
Pedro Westphalen pela emenda parlamentar que ele trouxe para o município, que 
ajudou na participação da compra da van para saúde. Informou que o deputado Pedro 
Westphalen sempre deixa a porta do gabinete aberto para chegar lá e conversar e, com 
certeza, haverá outras emendas que virão para Colinas, pois ele é um deputado que 
sempre ajudou. Deixou o seu muito obrigado ao deputado. Após, informou que também 
queria fazer uma colocação sobre o projeto da sessão passada, do financiamento. Disse 
que só gostaria de dizer que no segundo semestre vai abrir o pavimento três, que é do 
governo estadual e o Pac três que é do governo federal. Acredita que é muito bom o 
município participar disso para conseguir arrecadar verbas para fazer a pavimentação, 
o asfalto, as máquinas da secretaria de obras, pois foi a justificativa para fazer o 
financiamento, quando defendeu da tribuna que poderiam ver de outra forma e agora 
está aí, vai abrir o pavimenta três e o pac três. Falou também querer fazer uma 
colocação, um esclarecimento sobre a manifestação que o seu colega fez sobre ele, 
dizendo que era inexperiente e que estava a mando de alguém aqui para falar as coisas. 
Disse que pode ser inexperiente sim, é a primeira legislatura sua, cometeu um erro sim 
em falar no momento que não deveria, usou a palavra no momento errado, mas afirmou 
que tem conhecimento de política, pois viveu, vivenciou política anos dentro de casa, 
aprendeu a fazer política com seu sogro João Carlos. Acredita que todos aqui devem 
conhece-lo, uma pessoa que ensinou a fazer política honesta, justa e para todos e não 
está aqui a mando de ninguém para falar, está a mando das pessoas que o elegeram, 
pois isso é um direito seu e deles. Comentou estarem aqui para trabalhar, fiscalizar, 
dialogar, foi para isso que foi eleito. Dando continuidade, falou um pouco sobre o 
anteprojeto de lei de número dois, que é o centro de convivência do idoso Reni Herman, 
com o objetivo de dar denominação a esse centro de convivência do idoso. Acha que é 
uma homenagem muito justa a uma pessoa que se dedicou muito aos idosos, aos 
grupos de mulheres, informando que a sua colega Justines também vai dar mais 
esclarecimentos sobre esse anteprojeto. 


